

# REIGNIER-ÉSERY

## Le père Noël monte au filet



→ Le Tennis club des Rocailles a accueilli mercredi un personnage important à l'école de tennis. En effet, le père Noël a fait son apparition sur le court du mini-tennis, pour la plus grande joie des jeunes joueurs. Après la traditionnelle distribution des papillotes, les enfants ont dégusté les crêpes accompagnées d'un succulent chocolat chaud. Et ils ont pu se faire maquiller. Ils sont repartis les yeux pleins d'étoiles. Le président du club a félicité les bénévoles pour cette belle journée.